

DOMINIQUE NEUMAN

AVOCAT

1535, RUE SHERBROOKE OUEST
REZ-DE-CHAUSSÉE, LOCAL KWAVNICK
MONTRÉAL (QUÉ.) H3G 1L7
TÉL. 514 849 4007
COURRIEL energie @ mlink.net

MEMBRE DU BARREAU DU QUÉBEC

Montréal, le 11 mai 2020

M^e Véronique Dubois, Secrétaire de la Régie
Régie de l'énergie
800 Place Victoria, Bureau 255
Montréal (Qué.) H4Z 1A2

Re: Dossier RDÉ R-4049-2018 – Phase 1 – Étape interlocutoire.
Modifications au Code de conduite d'Hydro-Québec TransÉnergie (HQT).
Avis de participation de *Stratégies Énergétiques (S.É.)* et de l'*Association québécoise de lutte contre la pollution atmosphérique (AQLPA)* à la rencontre préparatoire à distance du 21 mai 2020 à 13h30.

Chère Consœur,

Par la présente *Stratégies Énergétiques (S.É.)* et l'*Association québécoise de lutte contre la pollution atmosphérique (AQLPA)* confirment qu'elles participeront à la rencontre préparatoire à distance du 21 mai 2020 à 13h30 au présent dossier. Étant donné l'impossibilité actuelle (que nous comprenons absolument) de diffuser cette rencontre en temps réel en audio sur le site Internet de la Régie, les personnes suivantes y participeront :

- Dominique NEUMAN <energie@mlink.net>
- Jean-Claude DESLAURIERS <jcdeslaur@hotmail.com> (qui ne parlera pas à la rencontre, mais pourra échanger privéement par courriel avec le soussigné).

Nous invitons respectueusement la Régie à requérir que toute éventuelle présentation ou tout nouveau document soient déposés d'avance si possible, car notre analyste Monsieur Deslauriers réside dans un secteur de Lanaudière mal desservi par Internet et dont la bande passante est restreinte, ce qui l'obligera probablement à participer en audio seulement, après téléchargement d'avance de ces nouveaux documents.

Comme lors de toute rencontre ou audience à distance, nous invitons également à prévoir que l'enregistrement visuel de la rencontre serait bloqué, ceci afin de maintenir le droit à l'image et à la privité, ce à quoi la Régie est déjà sensible.

Espérant le tout à votre entière satisfaction, nous vous prions, Chère Consœur, de recevoir l'expression de notre plus haute considération.



Dominique Neuman, LL.B.

Procureur de l'*Association québécoise de lutte contre la pollution atmosphérique (AQLPA)* et *Stratégies Énergétiques (S.É.)*

c.c. La demanderesse et les intervenants, par le *Système de dépôt électronique* de la Régie (SDÉ).